

Dear Students and Staff,

You are cordially invited to the German Chapter of the [4th CASSINI Hackathon: Space for the Financial World](#), organised by N3XTCODER. This mega-hackathon, initiated by the European Commission, will simultaneously take place in 10 European countries with the **aim of finding the most innovative applications of satellite data for a sustainable financial services sector**.

Finance & Space Data: It's a match! The financial services industry as a facilitator of global economic activity is among the most important industries to create a more sustainable future. Satellite data, on the other hand, is key to understanding global environmental and social conditions. As such, the use of satellite data in financial decision making can play a key role in aligning the sector with social and environmental concerns and creating new and innovative products. Let's use this potential!

**When:** 4-6th November, 2022

**Where:** [TechQuartier, Frankfurt \(Main\)](#) & remote

**Your task:** Create innovative ideas and solutions for sustainable finance, insurance and investments, using European space data. Use the unique opportunity to work with a large collection of satellite data provided by the European Union's earth observation programme.

**Your profile:** The magic of our hackathon is that people with diverse skills and unique perspectives work together in an inspiring environment. If you have experience working with data, are interested in financial services, crypto or you bring digital skills (e.g. software engineering, UX/UI design, product design skills to the table) then this hackathon is for you. Furthermore, to all the social scientists, geography experts and sustainability specialists, we would love to get your perspectives as well, join us! Let's work together and develop exciting new solutions for a better tomorrow.

**Your benefits:**

- Expand your professional network by being mentored by top European experts working in sustainable finance, data science and startup building
- Work in multidisciplinary teams, with inspiring people to develop ideas and solutions in the fast growing field of satellite data. Your chance to start a real startup!
- Unique opportunity to get your foot into the space and financial industry by exploring and analysing a wide selection of European satellite data
- Get an insight into real industry challenges talking to experts from our partners including Visa, R&V Versicherungen, dogecoin and Vienna Insurance Group
- Win great prizes from our €10,000 prize pool
- All active participants will receive a certificate of participation. Participants coming to TechQuartier in Frankfurt (Main) will receive a small welcome gift.

**[Register now!](#)**

We are looking forward to welcoming you at the hackathon. If you have questions or an idea you would like to discuss, just write to us via [hackathons@n3xtcoder.org](mailto:hackathons@n3xtcoder.org).

Your N3XTCODER team

-----  
-----  
-----

Liebe Studierende, liebe Interessierte,

wir laden euch herzlich zum vierten CASSINI Hackathon: „Space for the Financial World“ ein! Dieser von der Europäischen Kommission initiierte und von [N3XTCODER](#) organisierte Mega-Hackathon findet gleichzeitig in 10 europäischen Ländern statt. Das Ziel: die innovativsten Anwendungen von Satellitendaten für einen nachhaltigen und sozialen Financial-Services-Sektor entwickeln.

Finanzen und Satellitendaten: Passt perfekt! Financial Services ist einer der wichtigsten Sektoren, wenn es darum geht, die Zukunft nachhaltiger zu gestalten, da er die globalen Wirtschaftsaktivitäten maßgeblich mitbestimmt. Andererseits sind Satellitendaten eine wichtige Quelle für das Verständnis der globalen ökologischen und sozialen Bedingungen. So kann die Nutzung von Satellitendaten bei der Entscheidungsfindung in der Finanzwelt eine wichtige Rolle bei der Ausrichtung des Sektors nach ökologischen und sozialen Gesichtspunkten spielen und die Basis für die Entwicklung neuer und spannender Produkte sein. Lasst uns dieses Potenzial nutzen!

**Wann:** 4. bis 6. November 2022

**Wo:** [TechQuartier, Frankfurt am Main](#) & Remote

**Deine Aufgabe:** Entwickle spannende Ideen und Lösungen auf der Basis von Satellitendaten für eine nachhaltige Zukunft im Finanzsektor. Nutzt die einmalige Gelegenheit, mit einem vielfältigen Angebot an Satellitendaten, die vom Earth Observation Programm der Europäischen Union bereitgestellt werden.

**Dein Profil:** Das Besondere unseres Hackathons besteht darin, dass Menschen mit unterschiedlichen Fähigkeiten und einzigartigen Perspektiven in einem inspirierenden Umfeld zusammenarbeiten. Du hast Erfahrung im Umgang mit Daten? Interessierst dich für die Finanzwirtschaft? Blockchain & Krypto? oder bringst digitale Skills mit (z. B. Softwareentwickler:in, Computingingenieur:in, UX/UI-Designer:in, Produktentwickler:in), dann ist dieser Hackathon genau das Richtige für dich. An alle Sozialwissenschaftler\*innen, Geografie-Expert\*innen und Nachhaltigkeitspezialist\*innen: Ihr seid ebenso gefragt! Lasst uns gemeinsam neue Lösungen für eine lebenswerte Zukunft entwickeln – in interdisziplinären Teams mit allen möglichen Spezialisierungen, Fähigkeiten und Perspektiven. Zusammen Innovationen schaffen: Jetzt registrieren!

**Deine Vorteile:**

- Erweitere dein berufliches Netzwerk durch die Zusammenarbeit mit Europäischen Expert:innen aus den Bereichen Sustainable Finance, Data Science und FinTech Startups
- Arbeite in multidisziplinären Teams mit inspirierenden Menschen, und entwickle neue

- Ideen und Lösungen für eine soziale und nachhaltige Finanzwirtschaft
- Nutze die einzigartige Gelegenheit, einen Blick hinter die Kulissen der schnell wachsenden Weltraumindustrie zu erlangen und arbeite mit einer einzigartigen Auswahl an europäischen Satellitendaten
- Erhalte Einblicke in aktuelle Herausforderungen der Finanzbranche und tausche dich mit Expert\*innen unserer Partner wie Visa, R&V Versicherungen, Dogecoin, Vienna Insurance Group und vielen mehr, aus
- Gewinne Preise aus unserem 10.000 Euro Preispool und starte dein Social FinTech Startup!
- Alle aktiven Teilnehmerinnen erhalten ein Teilnahmezertifikat. Für Teilnehmerinnen, die ins TechQuartier nach Frankfurt (Main) kommen, gibt es ein kleines Willkommensgeschenk.

Wir freuen uns, Euch beim Hackathon begrüßen zu dürfen!

[Registriert Euch jetzt hier!](#)

Wenn ihr Fragen habt oder eine Idee besprechen wollt, schreibt uns einfach auf [hackathons@n3xtcoder.org](mailto:hackathons@n3xtcoder.org).

Euer N3XTCODER-Team